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" Dans une situation très particulière pour laquelle je souhaitais valider une thèse de Doctorat par validation 
des acquis (V.A.E.), il ne s'agissait pas simplement d'avoir l'intention d'y parvenir, mais il fallait surtout arriver à 
identifier un service en milieu universitaire à l'écoute de mes attentes.
Mais cela ne faisait pas tout. En effet, après identification du service compétent pour les diplômes en V.A.E., il 
était aussi nécessaire d'avoir une interlocutrice ou un interlocuteur en mesure de convertir ce projet, qui pour moi 
était aussi un rêve, en un plan d'actions.

Je dois dire que le Pôle Accompagnement à la Reprise des Etudes et Validation des Acquis de l'Université Aix-
Marseille (AMU) a répondu immédiatement à mes attentes et à mes nombreuses questions. Le projet s'est très 
vite converti en "opération faisable" sous réserve de satisfaire plusieurs conditions, mais celles-ci ont été 
clairement énoncées tout de suite.

Mme Mariani, Directrice de ce pôle, a pris en main le dossier et m'a guidé dans les démarches à suivre pour 
concrétiser chacune des étapes nécessaires pour débuter le projet.
Je tiens à témoigner que toutes les Universités de France ne disposent pas d'un tel service. Celui de l'AMU a été 
remarquable. Plusieurs personnalités que je fréquente dans le milieu universitaire ont reconnu la pertinence et 
l'efficacité du Pôle Formation d'Aix-Marseille, lorsque j'ai évoqué mon cas de figure.

Obtenir un diplôme en V.A.E. est une étape qui nécessite d'aller puiser dans ses ressources personnelles et 
solliciter son mental, notamment pour une thèse de Doctorat. En effet, les impératifs quotidiens conduisent 
aisément à repousser la date de la remise du mémoire. Pour cela, l'appui régulier de Mme Mariani a été 
précieux, soulignant l'importance de respecter les étapes intermédiaires. Sans cette assistance, l'exercice peut 
ne pas aboutir. Je la remercie d'avoir relancé avec beaucoup de tact et de savoir-faire.

La composition du jury est également une étape décisive. Pour mon cas, Mme Mariani a contribué à identifier 
des personnalités de l'AMU qui sont venues enrichir le jury. La soutenance a été parfaitement organisée et les 
personnalités qui ont composé le jury ont donné du volume à la soutenance de mon travail.

Ce diplôme a changé mon cadre de travail et de vie. Le projet a été rendu possible grâce à la rencontre des 
personnes compétentes. Je remercie grandement toute l'équipe."
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